



Dankesfest: Beim LFV Schutterwald ist es eine gute Tradition, sich einmal im Jahr bei allen Mitgliedern zu bedanken. Auch in diesem Jahr sind viele engagierte Mitglieder der Einladung gefolgt. Vorstandsmitglied Harold Schley würdigte in seiner Begrüßung ihr Engagement. Für besondere Dienste wurden einige Gäste auch geehrt. Linus Höll und seine Mitstreiter berichteten anschließend von der Arbeit des Jugendvorstands, welcher sich wieder allerhand einfallen ließ, um den Kindern und Jugendlichen neben dem Sport auch noch andere Freizeitunternehmen bieten zu können, teilt der Verein mit.

Foto: Wolfgang Gabel